
VfL Bochum
Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 28. Juni 2008, 23:54

Ganz normale Strategie eines Einsteigerunternehmens. Stellt sich langfristig Erfolg ein, sind die
schönen Worte das Papier nicht mehr wert, auf dem sie stehen 
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